

"Internacional satánica" echó sus redes en Chile

"En Chile no sólo existen sectas que adoran al demonio, sino que también parece estar operando una 'internacional satánica', que financia y promueve este tipo de actividades. Además, operan 'grupos luciferinos', que veneran al demonio, pero en su versión de Lucifer o Luzbel".

La afirmación la hizo el destacado escritor y especialista en temas religiosos Juan Guillermo Prado, en conversación con 'La Tercera'.

Al enfocar el tema fue tajante: "Estrictamente, hay sectas satánicas y están distribuidas a lo largo de todo el país. Por razones de trabajo he tenido que recorrer todo el territorio y he comprobado que estos fenómenos existen, incluso en lugares donde uno ni se imagina. Existen desde Arica, en el Valle de Azapa, hasta algunos sectores poblacionales e incluso en el centro de Punta Arenas. En Coyhaique descubrí con asombro que cuando hay luna llena, en el cementerio se reúne un grupo autodenominado 'Ángeles del infierno'".

En opinión del especialista, "estamos frente a un fenómeno muy serio, del cual estamos viendo recién las primeras manifestaciones, como la destrucción de algunas capillas o las amenazas contra algunos sacerdotes. Más de alguno ha sido condenado a muerte por sectas satánicas".

También advirtió que no se trata sólo de sectas, sino de gente que, en forma individual, está poseída por

Grupos que veneran al demonio se encuentran en distintas ciudades del país, denunció el escritor y especialista en temas religiosos Juan Guillermo Prado.

Satanás. Mencionó como ejemplo el caso de una adolescente, a quien entrevistó, la cual confesó que intentó asesinar a su padre en dos ocasiones, volcando veneno sobre su café, en la primera oportunidad, y luego, cortando los frenos de su vehículo: "Ella me dijo que nunca había pertenecido a una secta satánica, pero que sola se había ido embobando de esta actitud y habiendo legado a esos extremos".

El segundo hecho de este tipo fue la profanación de una iglesia en Puerto Montt. Su autor, entrevistado por un sacerdote en la cárcel de esa ciudad, le dijo que por lo menos debía cometer ocho profanaciones más, para quedarse tranquilo, porque algo le decía que tenía que cometer estas atrocidades.

¿Qué buscan estas sectas?

"Destruir. Cuando uno se informa de que en Punta Arenas, recientemente, en un río, se encontraron aves muertas, sin ninguna visorra, entiendo que está se hizo para marcar algún tipo de ritual. Hay todo un fenómeno de destrucción, con elementos que están operando para que siga en

auge, como la televisión, que con algunos programas dirigidos a los jóvenes hace que mucha gente se vaya entusiasmando y asumiendo lo satánico como una 'choreza'. En el caso del rock satánico, mucha gente ni siquiera se da cuenta cómo va penetrando en esta espiral, de la cual es muy difícil salir. Hay gente que ha participado y se ha sentido amenazado cuando ha querido retirarse. Hay familias que incluso han tenido que emigrar.

A juicio de Juan Guillermo Prado, es difícil mencionar ciudades donde las sectas satánicas hayan proliferado más. Afirma que en regiones se sabe más, por el menor tamaño de las ciudades.

Otro hecho importante, a su juicio, es que estas sectas tienen varias publicaciones que circulan en forma clandestina en Chile, algunas nacionales y otras internacionales (las muestra): "A la luz de estas publicaciones, me atrevería a asegurar que existe una especie de 'Internacional Satánica', que a lo mejor no está estructurada orgánicamente, pero sí que hay nexos. Una revista paraguaya, por ejemplo, hace propaganda a

publicaciones chilenas, de liquique concretamente. De repente hay propaganda en revistas irlandesas o japonesas. Los redactores de estas revistas que yo conozco no tienen más de 20 o 22 años. La mayoría son estudiantes o gente con trabajos esporádicos".

Sostiene que no le consta que las sectas demoníacas favorezcan la drogadicción o la prostitución. En cuanto a sus ritos, indica que escuchó que en las ruinas de Huanchaca, en Antofagasta, se habrían realizado sacrificios con sangre de animales. Además, tiene información sobre pactos, sellados al mezclarse la sangre de los seguidores. Conoce de la muerte de numerosos animales domésticos para los ritos.

Y si se trata de localizar ciudades donde estos hechos se registren más frecuentemente, menciona Antofagasta y Calama. En el sur, la fuerza está en Puerto Montt.

No vacila en reconocer que investigar mucho es peligroso y, además, permite conocer hechos increíbles, con fantasmas de algunos fanáticos que intentan convertirse en animales: "Cuando uno empieza a estudiar, a veces se producen hechos rarísimos, que van contra lo normal, como luces que se prenden solas o puertas que se mueven sin que haya nadie, o máquinas de escribir que se activan sin nadie en el escritorio".

En su estimación, el problema no se combate con la ley: "Yo tengo la esperanza



El escritor y especialista en temas religiosos Juan Guillermo Prado afirma que en diversas ciudades del país existen pequeños grupos satánicos y luciferinos.

de que esto sea una moda, pero me preocupa que vaya aumentando en forma progresiva. Sin embargo, ya en el siglo pasado hubo sectas satánicas en Chile. En Quilicura, Chile, existió 'La recta provincia', que era una cofradía de brujos y que incluso fue llevada a los tribunales. Era gente que decía tener poderes satánicos y maléficos. Pero fue una cosa aislada. Para combatir esto, el camino no está en reformar la legislación, sino en reformar los valores y el sentido de la familia, ejercer un mayor control. Hay padres que, sabiendo o no, financian revistas satánicas".

Hay otro fenómeno que preocupa al experto: "En Chile no sólo hay sectas satánicas. También hay grupos luciferinos. Aquí hay que tener cuidado, porque, ciertamente, los luciferinos son enemigos de los satánicos, según su propia definición, porque ellos dicen adorar a Lucifer o a Luzbel, expulsado del paraíso por Jehová. Son grupos neonazis. De hecho, hoy, en Europa, los 'cabezas rapadas' son de concepción luciferina. En nuestro país, si uno lee los discursos de Miguel Serrano, cuando rinde homenaje a los caídos el 5 de septiembre, comienza invocando a Lucifer. Habíamos, entonces, de grupos neonazis, que tienen una concepción religiosa. Miguel Serrano me ha dicho claramente que es luciferino. Otros piden reservas de sus nombres. Entonces, tenemos a las sectas, que siguen al príncipe de las tinieblas, y los luciferinos, que siguen al que llaman príncipe de la luz".

Raúl Rojas

"Internacional satánica echó sus redes en Chile" [artículo] Raúl Rojas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Prado O., Juan Guillermo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Internacional satánica echó sus redes en Chile" [artículo] Raúl Rojas. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa